
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 08/2022 

Martedì, 21 giugno 2022, alle ore 20:30 si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che vede la 

partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Maurizio Biancotti P A V  Marco Calzone P A V  Renato Caminiti P A V 

Sergio Cattaneo P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Sergio Cossu P A V Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V 

Marco Freddi P A V Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V 

Ida Andrea Gulino P A V Giuliana Hall P A V Antonio La Sala P A V 

Giuseppe Ligios P A V Alessandro Mazza P A V Chiara Orlandi P A V 

Iris Pagano P A V Marina Paul P A V Claudio Reali P A V 

Gabriele Rossetti P A V Saverio Sani P A V Maria Schember P A V 

Giampietro Tentori P A V       

Soci  presenti:  

Note: alle ore 22:40 lascia la riunione il Consigliere Marco Freddi a conclusione della discussione e votazione del 

penultimo punto delle varie ed eventuali 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 

Ordine del Giorno: 

1. approvazione nuovi soci  

2. situazione tesseramento  

3. affidamento incarichi ai nuovi Consiglieri  

4. prossimi eventi associativi 

5. varie ed eventuali 

Verificata la sussistenza del numero legale il Presidente da avvio ai lavori del Consiglio Direttivo: 

1. approvazione nuovi soci – non essendo riusciti a registrare i nuovi soci tesseratesi nel fine settimana, si decide di 

rinviare la loro approvazione al prossimo Consiglio Direttivo. 

2. situazione tesseramento – il Tesoriere Massimiliano Fantoni informa i Consiglieri circa la situazione 

tesseramento. Alla data odierna sono stati superati gli 800 soci. C’è necessità di avere costantemente la stuazione sotto 

controllo, perché la FENAIT è rimasta senza bollini e serviranno almeno 30 gg, per averli da INF, timbrarli e riceverli 

come Associazione. Al di là di questa criticità, che potrebbe mettere in difficoltà anche altre associazioni naturiste 

presenti in Italia e che potrebbe essere comunque superata dalla FENAIT, mettendosi in casa un centinaio di bollini di 

scorta che al netto del potenziale venduto comporterebbero un costo per la Federazione di meno di 200 €., si valuta 

sufficiente, per il momento, la scorta che oggi abbiamo come A.N.ITA. di circa 300 bollini, distribuiti tra la segreteria 

tesseramento e i vari referenti territoriali o Consiglieri. 

3. affidamento incarichi ai nuovi Consiglieri – viene chiesto ai nuovi Consiglieri di manifestare le proprie 

aspettativi e la propria disponibilità a curare/seguire i vari aspetti organizzativi di A.N.ITA.. Dopo la presentazione, 

alla quale è seguita un’interessante discussione sul tema della transizione ecologica che non può restare estranea alle 

politiche associative, vengono definiti i seguenti incarichi e impegni associativi: 

 Giuli Hall: organizzazione di NaturGite e delle attività di MonfraNat tenendo la relazione tra il 

gruppo locale e il CD dell’A.N.ITA.; si occuperà di coniugare, nella comunicazione  e nelle attività 

associative, il tema Naturismo con quello della transizione ecologica 

 Antonio Lasala: continuerà a seguire le Piazze d’Arcadia; ad occuparsi della spiaggia della Lecciona; 

entrerà a far parte del gruppo redazione di italiaNaturista 



 Renato Caminiti: continuerà a seguire il tesseramento di Vitrù Calabria; il gruppo comunicazione 

con particolare attenzione alla creazione dei visual delle varie campagne associative; entrerà a far 

parte del gruppo redazione di italiaNaturista 

4. prossimi eventi associativi – viene fatto il punto sull’organizzazione dei prossimi eventi associativi definendo i 

tempi di uscita della promozione di ciascuna proposta 

5. varie ed eventuali –  

 Piazze d’Arcadia: dopo il successo e l’alto gradimento iniziale si registra, causa anche i tanti eventi proposti 

in giro per i territori, un disinteresse per il blog. Vengono proposti due argomenti da trattare: il tema dei pride e 

più in generale dei diritti civili e quello delle scelte alimentari, con particolare attenzione ai costi ambientali 

derivanti dall’abuso del consumo di carne. Il CD si impegna a sostenere con interventi e commenti, almeno 

inizialmente, il blog. Verrà poi rafforzata la comunicazione informativa sull’uscita di nuove discussioni 

 Concorso Fotografico: Il Presidente Giampietro Tentori sollecita a rilanciare la promozione del concorso, in 

vista anche delle ormai imminenti vacanze estive. Marina Paula, Ida Andrea Gulino e Renato Caminiti si 

impegnano a lanciare la campagna comunicativa 

 Anima Selva: Marina Paul e Giampietro Tentori riferiscono di avere incontrato in videoconferenza Marcacci, 

Presidente ANER, che ha offerto la collaborazione della sua associazione nell’organizzazione dell’evento. 

Trattandosi di una proposta giunta quasi inaspettata, ma comunque valutata positivamente. Il CD decide 

all’unanimità di accogliere la proposta che sicuramente va a rafforzare l’idea della rappresentanza e delle 

collaborazioni territoriali che già in altri territori stanno portando a una crescita esponenziale delle attività e 

politiche associative. 

 Approvazione nuove convenzioni: Gabriele Rossetti, supportato dai Consiglieri Marco Calzone e Renato 

Caminiti, presentano le seguenti proposte di convenzione con attività commerciali che praticheranno sconti sulle 

proprie attività o vendita di prodotti per i soci A.N.ITA. e più in gereale con i possessori di bollino INF in regola 

con l’anno in corso: 

o Dragon Sail di Varazze (SV): per uscite naturiste in barca a vela 

o Cocus Camping di Stignano (RC):  per l’ospitalità nel campeggio situato a due passi dalla spiaggia 

storicamente frequentata da Naturisti 

o Azienda Agricola Facciotti di Boccioleto (VC): per la vendita di prodotti agricoli aziendali 

 Parco Nord Milano: dopo lo scalpore fatto dal Corriere della sera che ha riportato l’approvazione da parte 

dell’Ente Parco Nord Milano di un  regolamento dove viene confermato il divieto di praticare nudismo dentro 

il territorio del parco, aggiungendo anche il divieto per i toples, si ritiene opportuno presentare le osservazioni 

alla proposta di regolamento, nei termini stabiliti per legge, prima della sua definitiva adozione. Giampietro 

Tentori informa che organizzerà un gruppo di lavoro nel quale coinvolgere tecnici e amministrati visti. Il CD 

approva la proposta dando direttamente mandato al Presidente di presentare per conto di A.N.ITA. le 

osservazioni al succitato regolamento. Si cercherà inoltre di costruire qualche alleanza politica per il sostegno 

delle osservazioni presentate. 

 CD in presenza: in vista anche dell’avvio del percorso che dovrà portare al rinnovo delle cariche associative 

il Presidente propone ai Consiglieri di tenere in ottobre un Consiglio Direttivo in presenza. Si vorrebbe far 

coincidere lo stesso con la cena Nuda. Marina Paul si impegna con celerità a concordare con un ristorante in 

zona Lambrate, interessato ad ospitarci, una data tra il 2° e il 3° sabato di ottobre.  

Non essendoci altri argomenti in discussione, alle ore 23:10 di martedì, 21 giugno 2022, il Presidente dichiara chiuso 

il Consiglio Direttivo. 

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 

 


